

木風KOFU通信

Vol.2 2016年1月号

新年のご挨拶

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

皆様におかれましては、お健やかに新春をお迎えのことと存じます。旧年中は一方ならぬ御高配にあずかり誠にありがとうございました。

昨年は何かと世界情勢に目が離せない年となりました。しかしながら、世の中の忙しなさとは関係なく、周囲の木々や植物達に目をやりますと、自然の営みに正直に、素直実直に変わらず季節を知らせてくれますことに、何かそこに大きな学ぶべきものがあるような気がいたします。

来年も樹木医後藤(岡山)瑞穂をはじめ、スタッフ一同よりよき緑の環境を世の中に広げられますよう、尽力いたします。今年も何卒ご指導、ご鞭撻の程よろしくお願いいたします

皆様に益々ご繁栄がありますよう心よりお祈り申し上げます。

新春のお慶びを申し上げます。

株式会社木風

〒135-0062

東京都江東区東雲2-7-5-605

TEL:03-6457-1084 FAX:03-6862-8409

Email: office@kofu-japan.net

URL: www.kofu-japan.net



園芸歳時記

◆関東平野部でも寒さが本格化し、大半の植物は休眠期です。この時期に、今年のお庭の構想をゆっくり練るものよろしいかもしれません。

◆耐寒性の低い種類で、鉢植えのものは室内の窓辺や、寒風の避けられる場所に移動させましょう。庭植えの山野草など、極端な凍結・乾燥があれば、不織布や寒冷紗、あるいは落ち葉などのマルチングやもみ殻で保護します。

◆雪にも注意しましょう。枝葉に雪が積もりすぎないように適宜払ってあげるだけでも違います。簡易的に、縄で枝を縛ったり、支柱を立てて枝を固定するのもよいでしょう。

最近、仕事はこんな仕事をしました

①つくば市の高木並木郡の樹木調査(写真、上)

2008年より調査をすすめておりました、茨城県つくば市にあります、テーダマツという高さおよそ25m近くの高木並木郡約30本の本格樹木調査を今年10月に行いました。

筑波山からの寒風が吹き下ろす中、終日高所作業車にて枝葉の中に潜り込み、異常がないかどうか診断、除去すべき枝など必要な処置の記録をしました。今後、必要な剪定や処置などを行い、また適切な管理マニュアルを市役所向けに作成していきます。

②保育園へ樹木の移植(写真、左)

開園はまだ比較的新しい系列の保育園4園に、立派な樹木(モミジ、スダジイ、キンモクセイ、サカキ等)7本を移植しました。園児達は、いつもの園庭に重機が入ってきて興味津々！子供達の成長を見守るシンボルツリーになってくれますように。今後は、根元に、秋の七草を植えたり(昨今、なかなか子供達が目にする機会がありません)、ホウズキ等遊べる草本を植えていこうと思います。

ご紹介特典

周りにお庭のことでお困りの方はいらっしゃいませんか？お客様をご紹介いただきました方には、ご成約後、有名茶師と当社のオリジナル緑茶を、お渡しいたします。ぜひお気軽にお声掛けくださいませ。

